



Saint-Varent. Le panneau explicatif de la croix bleue inauguré

Le 3 juillet, Christophe Fuseau, initiateur de la rénovation de la « croix bleue » et passionné du patrimoine, avait invité différentes personnes,...

 Courrier de l'Ouest





Saint-Varent. Le panneau explicatif de la croix bleue inauguré



Le panneau explicatif de la croix bleue a été inauguré. | CO

 Courrier de l'Ouest

Publié le 14/07/2025 à 05h00

[Abonnez-vous](#)

Le 3 juillet, Christophe Fuseau, initiateur de la rénovation de la « croix bleue » et passionné du patrimoine, avait invité différentes personnes, dont le maire Pierre Rambault, les coprésidents de l'association Recyclutile Alain Couturier et Gabriel Bonnet, ainsi les forces vives du village de Boucoeur, à l'inauguration du panneau informatif de la croix bleue.

Celui-ci, aux couleurs vert et jaune, orné de l'écusson et d'un petit dessin humoristique du varan, logo de la commune, a pris place près du calvaire de la croix bleue ou Croix Caillet. Il indique en français, avec sa traduction en anglais : « **La croix actuelle est située sur l'emplacement de la Croix Caillet (antérieure à 1680). Celle-ci, à l'époque, était en bois. La stèle en granit serait d'origine. Elle sera remplacée par la Croix Moussette. Une croix ordinaire et sans style particulier qui doit son nom au propriétaire de l'époque, Me Mousset, notaire à Saint-Varent (vers 1800). Fin XX^e siècle, la croix détériorée a été remplacée par la croix actuelle. Celle-ci, récupérée au cimetière local, sera adaptée par l'entreprise de ferronnerie saint-varentaise Marsault-Tétard, puis repeinte en bleu à diverses reprises. En 2023, les participations financières de l'association Recyclutile et de la commune ont permis une rénovation plus pérenne avec le concours de l'entreprise Ma-in Service Saint-Varentaise. Les habitants de Boucoeur l'appellent toujours "la Croix Moussette" et les autres couramment "la croix bleue". »**

Au pied de la croix, on trouve trois femmes : Marie la mère de Jésus, Marie la sœur de la mère de Jésus et compagne de Clopas, et enfin Marie de Magdala.

Cette inauguration, a été l'occasion, pour les habitants du village, de se remémorer des souvenirs et des anecdotes de leur enfance, où ils faisaient la route à pieds et passaient devant la croix Moussette.

The logo for 'Le Courrier de l'ouest' is displayed on a red rectangular background. The text 'Le Courrier' is in a large, white, bold, sans-serif font, while 'de l'ouest' is in a smaller, white, sans-serif font directly below it.